

— RAMONA HÖNL

EuroBLECH 2022: vista panorámica del stand de TRUMPF

La escasez de trabajadores cualificados, la presión de los costes en el extranjero y los altos precios de la energía: las empresas del sector del mecanizado de chapa no lo tienen fácil en estos momentos. En la EuroBLECH de Hannover, TRUMPF presenta nuevas soluciones con las que los fabricantes de chapa pueden prepararse para el futuro. En el stand en Hannover hemos echado un vistazo.

La presentación de TRUMPF en la feria se centra en los temas de sostenibilidad, productividad y simplicidad, además de en las soluciones para la fabricación conectada. Marcella Montelatici, directora general de Ventas y Servicios de TRUMPF Werkzeugmaschinen: «La digitalización y la automatización siguen estando entre las tendencias más importantes de nuestro sector. Ambas nos permiten disponer los procesos de forma eficiente, aumentar la productividad y ahorrar tiempo y costes. Asimismo el tema de la sostenibilidad en el mecanizado de chapa es de extrema importancia, sobre todo en vista de los altos precios de la energía».

Las innovaciones de TRUMPF procedentes de la EuroBLECH ayudan a las empresas a afrontar los retos de la actualidad. Entre ellas se encuentra el nuevo [Eco Cooler](#), que, en comparación con los refrigeradores convencionales ahorra hasta un 80 % de energía y evita sustancias nocivas. Además, la empresa ha aumentado la potencia del láser de la [TruLaser Serie 5000](#) de 12 kW a 24 kW. Ello aumenta la productividad y reduce la duración del proceso. Con la nueva y sencilla máquina de plegado [TruBend 1000](#) la empresa demuestra que puede ofrecer la solución adecuada para cada cliente.



RAMONA HÖNL

PORTAVOZ DE MÁQUINAS-HERRAMIENTA

